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Mes nouveaux Partenaires 2023/2024

Nous sommes très heureux de compter parmi nos partenaires la société Hoeveler France, 
qui nous a gentiment reçu lors des Equimasters Rhones-Alpes Auvergne.

Paroles de Partenaires: 

“J’ai créé cette société d’import d’aliments pour chevaux parce que Hoeveler est l’un des plus grands fabricants d’aliments et compléments pour 
nos amis les chevaux. Toute une gamme pour tous chevaux et tout travail demandé : loisir, sport, western, poulains et poulinières, ainsi que des 
aliments sans céréales. Gamme Equinova de compléments et vitamines : renforcement musculaire, biotine, énergie, effort et récupération, ainsi que 
la gamme de soins aux chevaux Care.  

Je suis à ce jour plusieurs cavalières : 

• Valérie Trambouze : discipline Western

• Isaure Gyss : discipline CSO avec mes chevaux Cortex GZ depuis mars 2022 et C Mouse Van’t Atihof SL Z depuis septembre 2023

• Justine Dédios Garcia : discipline CSO avec mes chevaux Négligée, depuis peu Pessoa Blut et ma jeune jument Gaïna de Buvin 
pour débourrage. 

J’ai découvert le para dressage avec Camille Jaguelin et de ce fait, fait la connaissance de Lisa Cez.  
Pour quelles raisons je sponsorise Lisa : tout simplement parce que Lisa est une travailleuse acharnée, amoureuse de son cheval et qui s’est fixée 
comme objectif Paris 2024.  
Je sais qu’elle fera tout pour y arriver : je souhaite contribuer à ma petite échelle à sa réussite.  
Mon objectif est de prendre soin de son cheval Stallone en lui fournissant le Pur Sport de la gamme des aliments sans céréales de chez Hoeveler 
ainsi que les produits de soins externes de la gamme Care (crin, fourrure, et surtout sabots) : nous avons fait ce choix conjointement après 
discussion. 
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Pourquoi notre choix, s’est-il porté sur cette gamme :  
Et bien, pour la première fois Hoeveler Pur Sport offre la possibilité à 
des chevaux allergiques aux grains, assujettis aux fourbures et 
maladies métaboliques telles. B. PSSM ou EMS, la nourriture de haute 
qualité. 
Notre ligne Pur sport est complétée par des céréales exempt de 
mélasse pour les chevaux de sport.  
PUR.SPORT convient non seulement pour les chevaux avec le 
métabolisme dérangé et le tube digestif délicat, mais pour tous les 
chevaux de sport pour être nourris avec un apport réduit en amidon et 
en sucre. 
Ainsi, PUR.SPORT peut être utilisé non seulement pour des 
problèmes déjà existants, mais aussi préventivement.  
PUR.SPORT contient la gamme complète de vitamines et de 
minéraux et soutient de manière optimale la croissance musculaire. Un 
ajout supplémentaire de suppléments est omis. Les composants 
soigneusement sélectionnés, la teneur en acides aminés essentiels 
naturels et de l'énergie suffisante pour faire Pur.Sport à une alternative 
saine et savoureuse à l'alimentation des chevaux de sport classique ! Il 
aide votre cheval à réaliser son plein potentiel !  

J’ai eu le plaisir d’inviter Lisa (et sa maman) aux Equimaster de 
dressage organisés par notre région Auvergne Rhône Alpes : les 
organisateurs étaient ravis de la voir et Lisa en a profité pour voir ou 
revoir ses amies du dressage. 
J’ai pu enfin faire connaissance de Lisa : c’est une personne 
extraordinaire de gentillesse, de sérieux et de disponibilité.  

Prendre soin de son cheval Stallone est un honneur pour Hoeveler et 
moi. 
Lisa, nous aidera à promouvoir ces aliments parce que Hoeveler est 
une grande marque Allemande, de fabricant d’aliments pour chevaux 
depuis 1905. 
Le slogan est : POUR LE CHEVAL, LE MEILLEUR “ 

Till Von Bandel 
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Projet Sportif 2023 atteint : Participation aux championnats d’Europe 2023 


Stage de rassemblement:   

Nous nous sommes rassemblés du 28 août au 3 septembre 2023 dans une écurie du Nord. 
Installés pour 7 jours sous les yeux attentifs du staff fédéral, nous étions 6 cavaliers, les 4 
sélectionnés et les 2 cavalières réservistes.  

En effet, tout au long de la semaine, le programme était chargé :  

	 - Inspection vétérinaire pour vérifier l’état de forme des chevaux. 
	 -  Concours jugé, notamment par une juge américaine 🇺🇸 , qui sera * juge* sur les Jeux 
Paralympiques. 
	 -  Débriefing technique en vidéo sur les meilleurs cavaliers de mon grade V. 
	 -  Un karaoké et jeux de société étaient programmés pour installer la cohésion dans  
l’équipe avec bonne humeur. 

Les Championnats d’Europe :  

Le 3 septembre était consacré au voyage en direction de Riesenbeck International, lieu des 
championnats d’Europe...où nous avons rejoint l’équipe des cavaliers valides français. Nous avons pu 
faire notre première familiarisation, sur la piste de compétition.  

Dès le lendemain, la visite vétérinaire , première épreuve en réalité. 
C’est un moment important où l’équipe passe devant les vétérinaires internationaux et les juges. Il peut 
arriver qu’un cheval ne soit pas au meilleur de sa forme, et certains peuvent être refusés, et revus 
ultérieurement. C’est un moment que tous les cavaliers appréhendent, et qui peut couper court à la 
compétition.  

J’ai pu ensuite faire une nouvelle familiarisation de travail d’une durée de 20 minutes, par groupe de 4 
cavaliers toutes nations confondues. Cela permet au cheval de se rassurer par rapport à l’environnement 
(drapeaux, écran, fleurs etc...)  

Début de la compétition le mardi, pour les cavaliers des grades 1/2/3, et première médaille d’argent pour 
la 🇫🇷   
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J’entre en piste le mercredi pour la reprise individuelle, tout aussi propre et sans fautes majeures de bonne augure pour la suite : Une 10eme 
place.  

Jeudi : entraînement pour moi et nouvelle compétition pour les grades 1/2/3, notes qui compteront pour la compétition Équipe.  

Vendredi, j’entre en piste avec un cheval disponible et à l’écoute. Malgré une faute sur le premier trot allongé, qui nous coûte une place dans la 
finale, car 5 cavaliers étaient dans le même point. Cependant, je suis très satisfaite de ma compétition, parce que j’ai pu maintenir le niveau 
obtenu cette saison, plus de 70% sur les deux reprises aux championnats d’Europe.  

L’équipe finit 7 eme, et nous aurions donc pu être qualifié pour les Jeux Paralympiques si nous n’étions pas le pays organisateur. Sans oublier, 
que pour la première fois en 20 ans, les quatre cavaliers français sont à plus de 70%,  

Samedi, épreuve finale, et une deuxième médaille pour la 🇫🇷 .  

Cela donne encore plus de motivation, car tout devient possible.  

Après 2 semaines d’absence, Stallone toujours en pleine forme a pu bénéficier d’une bonne semaine de repos et surtout de paddock. Et moi 
retour directement au travail.  
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Stallone pour tout ce qu’il me donne depuis 10 ans déjà. 

Swan, pour sa patience qui a dû attendre tous les jours, 
les chiens ayant été interdits sur ce championnat.  

Au staff fédéral, pour leur confiance et le suivi de notre 
couple. 

A Marina Caplain St André, pour son coaching et son 
soutien dans mon projet Paris 2024.  

A Mailys Frougneux, coach adjoint, la meilleure nounou 
de Stallone et mon amie, mon soutien sans faille.  

Au Haras de Vauptain, Sophie et Ferdinand et leur 
équipe qui prennent soin de Stallone quand je ne suis 
pas présente.  

A Stéphane Vervueren son Maréchal ,  

A Mathieu Houssin son vétérinaire, 

A Herve Baldassari son Ostéopathe,  

A mes partenaires, sans qui cela ne serait pas possible,  

A mes parents et ma famille,  

Mention spéciale 

À ma team.... 
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Retour au travail pour préparer les 
championnats de 🇫🇷 


Pierre Crampon avec qui Stallone avait travaillé en 
décembre dernier, est venu rejoindre l’équipe, en 
collaboration avec Marina.  

Il apporte un œil différent et à la fois complémentaire, afin 
de perfectionner le travail de rassembler. Cela nous 
permettra de gagner de précieux points, afin de nous 
rapprocher d’une sélection aux jeux paralympiques et 
pourquoi pas d’un podium qui est mon objectif.  

La suite .... Direction le championnat de France de St Lo, 
le 10/11/12 novembre 😉   
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Nos partenaires
Merci de votre confiance OBJECTIF #PARIS 2024 

JEUX PARALYMPIQUES

OLIVIER LARUELLE HYFOCOM 
HYPNOSE

	 	 	
	 	 La Ferté-Alais 

Nos mécènes 2023:


 Cabinet dentaire de 
Ballancourt


 Renault Lisses


Vert et Or 
Levallois-Perret


Champagne Jean 
Laurent

Retrouvez-nous: 


	 https://www.instagram.com/lisacez/


	 https://www.facebook.com/lisa.cez/

Le Cabaret 
du bout des 
près



